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Crónica: Este año han confir-
mado su presencia en el Trofeo
de Feria nuestro paisano Gui-
llermo García López y Juan
Carlos Ferrero. ¿Se tiene previs-
ta alguna figura más para el tor-
neo?

Julián García: Si. Además de
Ferrero y Guillermo García Ló-
pez ha habido contactos con más
tenistas de la élite del tenis mun-
dial.  Al final, tendremos a tres te-
nistas de entre los 100 primeros de
la ATP, puesto que participará fi-
nalmente el catalán Albert Mon-
tañés, número 75 del mundo, que
está tres puestos por delante de
Guillermo García- López. Así, que
será el número dos del torneo, por
detrás de Juan Carlos Ferrero. Es
importante la presencia de estos
tres tenistas puesto que la misma
semana que se celebra nuestro tor-
neo se juega el Campeonato de Es-
paña, y dudo mucho que tenga tan-
tos jugadores entre los 100
primeros como nosotros, por lo
que es tendremos mejor cuadro
que el Campeonato de España.

C: ¿Qué consideración tiene
el torneo a nivel nacional? 

J.G: Nosotros somos a nivel
nacional el segundo torneo de Es-
paña, tras el Campeonato de Espa-
ña Absoluto Masculino. Además,
este año, precisamente, el Campe-
onato de España Absoluto se va a
jugar en la misma semana que
nuestro torneo, que ya lleva veinti-
cuatro años celebrándose, y es algo
que no beneficia ni al Campeonato
de España ni a nosotros, porque los
jugadores son los mismos, con lo
cual vamos a tener una pequeña
pugna por conseguir a los mejores
jugadores. La idea del Club es te-
ner tres jugadores de los 100 mejo-
res del ranking mundial y no sabe-
mos si el Campeonato de España
conseguirá tener a tres distintos,

por lo que puede que nos perjudi-
quemos mutuamente.

C: ¿Qué supone el Club de
Tenis de Albacete para la ciu-
dad?

J.G: Lo que hemos perseguido
en veinticuatro años del torneo es
dar a conocer el tenis a todos los
aficionados de la ciudad. Por Alba-
cete han paso los mejores jugado-
res de tenis de España de los últi-
mos años: los hermanos Sánchez
Vicario, Sergi Bruguera, Albert
Costa, Alberto Berasategui, etc.
Además, algunos extranjeros im-
portantes, como Marat Safin, que
se dio a conocer en Albacete. En
los últimos años también hemos
traído a todo lo mejor: Rafael Na-
dal, Juan Carlos Ferrero, David
Ferrer, Feliciano López, etc.

El objetivo es dar a conocer el
tenis, pero sobre todo, pensando en
los chiquillos que practican tenis
en categorías inferiores, para que
miren el torneo como un espejo en
el que poder mirarse. Aunque or-
ganicemos deporte de élite, lo ha-
cemos siempre pensando en los
más pequeños y en el grueso de
ciudadanos de Albacete amantes

del deporte,  para que todos los
años puedan ver a algunos de los
mejores tenistas españoles.

C: ¿Cómo trabaja el Club de
Tenis de Albacete para formar
tenistas? ¿Se obtienen resulta-
dos?

J.G: Tenemos una Escuela de
Competición desde 1980, y desde
entonces hemos conseguido nume-
rosos campeonatos provinciales y
regionales. Somos el Club más lau-
reado de Castilla- La Mancha y te-
nemos siempre muchos niños, con
el objetivo de competir, pero sobre
todo de formarlos también.

XXV aniversario

C: El año que viene se cumple
el XXV aniversario del Trofeo
de Feria. ¿Qué actos hay previs-
tos para la próxima edición? 

J.G: Lo que queremos es a par-
tir del uno de enero ponernos a tra-
bajar en ello. Queremos organizar
algunos actos con motivo del XXV
aniversario. Hemos solicitado a la
Federación Española de Tenis y a
Walt Disney la organización del
Campeonato de España Infantil

Sport Goofy, queremos organizar
conjuntamente con AMIAB y CO-
CEMFE-FAMA el Campeonato
de España de Tenis en Silla de
Ruedas, realizar algún acto multi-
tudinario en el que estén presentes
las autoridades de Castilla-La
Mancha, medios de comunicación
y algunos de los jugadores que ha-
yan pasado por Albacete en los úl-
timos años.

José Manuel Martínez López

JJuulliiáánn  GGaarrccííaa,,  director deportivo del Club de Tenis

El Club de Tenis de Albacete prepara para
este año una nueva edición de su Trofeo de Fe-
ria. Este año han confirmado su presencia, el
rodense Guillermo García López, y el que fue-
ra número uno del mundo, Juan Carlos Ferre-

ro. Además, ya se están `planificando los actos
para la edición del 2007, en la que se cumplen
las bodas de plata del torneo, para lo que se es-
tá intentando traer a una de las máximas figu-
ras de este deporte, el manacorí Rafael Nadal.

“El año que viene nuestro gran
objetivo es traer a Rafael Nadal” 

En la próxima edición, el Trofeo de Feria del Club de Tenis cumple
veinticinco años

Julián García y Rafael Nadal.

Nadal

C: ¿A qué jugadores pien-
san invitar?

J.G: El objetivo principal,
para el cual ya hemos iniciado
las negociaciones, es tener a
Rafael Nadal. Para ello esta-
mos dispuestos incluso a modi-
ficar las fechas del torneo y
adaptarlo a la agenda del mana-
corí. Hemos hablado con él, con
su entrenador y con su represen-
tante, y en principio, se trataría
de buscar la fecha más acorde
para él. Tenemos que buscar un
día o dos días, donde él descan-
se, no tenga torneo ATP esa se-
mana, y que aceptase la invita-
ción de venir a jugar.

Todo el mundo sueña con
ver de nuevo a Nadal. Hay que
recordar que estuvo dos años, es
el campeón de la edición del
2003, pero en aquellos tiempos
era el número cuarenta del mun-
do y hoy en día es el numero
dos del mundo, y en cualquier
otra época, si no estuviera Ro-
ger Federer, con los puntos
que tiene, sería el número uno.
Si no pudiéramos tener a Nadal,
intentaríamos tener a Tommy
Robredo, David Ferrer, es de-
cir, a todo lo mejor del tenis es-
pañol.
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